

Evelyn's School organiza feria vocacional

Cecilia Viveros
Colaboradora

El día viernes 31 de mayo, entre las 9:00 y las 13:00 horas, el Colegio Evelyn's School organizó la Segunda feria vocacional abierta a los estudiantes de las comunas de Santa Cruz, Chépica y Peralillo.

A la feria asistieron alumnos del Liceo Santa Cruz, Colegio Manquemávida, Colegio Santa Cruz de UNCO, Instituto Regional Federico Errázuriz, Liceo de Adultos Santa Cruz y Liceo Víctor Jara de Peralillo.

En esta segunda versión de la feria vocacional participaron 27 instituciones entre las que destacan: Universidad Autónoma, Universidad del Desarrollo, Universidad de Chile, Instituto Profesional AIEP, IN-ACAP Curicó, Universidad de Talca, Universidad de Talca Campus Colchagua, Universidad de Talca Facultad de Ingenierías, Escuela de Gendarmería, Universidad Católica del Maule, Universidad de O'Higgins, Carabineros de Chile, Universidad Santo Tomás Sede Curicó, Universidad Santo Tomás Sede Rancagua, CPECH, Universidad Andrés Bello, Cantón de Reclutamiento San Vicente, Segunda Compañía de Bomberos Zapadores de Santa Cruz, Universidad San Sebastián, Escuela Militar, Empresa de Seguridad Bullmastiff Santa Cruz, Empresa de Segu-



ros de Vida y General Trino Yáñez, Oficina de la Discapacidad, Programa de Prevención de Violencia de Género, entre otras.

Se estima una participación de entre 800 y 1000 personas, quienes pudieron asistir a charlas informativas ofrecidas por las distintas universidades, así como visitar los stands de cada organización.

La actividad no solo incluyó instancias informativas tradicionales sobre orientación vocacional, sino también experiencias vivenciales. Gendarmería y la Segunda Compañía de Bomberos Zapadores de Santa Cruz presentaron la indumentaria utilizada en su labor profesional, permitiendo al público presente utilizar estos materiales y tener una idea de la actividad diaria de estos profesionales. Los alumnos más pequeños pudieron subirse a los vehículos operativos de la institución, viviendo así una experiencia inolvidable.

La comunidad santacruzana ha evidenciado, a través de las dos versiones de la feria vocacional, el

esfuerzo y trabajo innovador que el Colegio Evelyn's School está llevando a cabo en materia de orientación vocacional.

Los apoderados, alumnos e instituciones que participaron destacaron el nivel de organización del establecimiento en la realización de esta segunda feria, así como la variedad de instituciones que asistieron. Sin lugar a dudas, la actividad fue un rotundo éxito, mostrando la preocupación y el trabajo que el establecimiento está realizando en materia vocacional. La segunda versión de la feria vocacional marca un precedente a nivel comunal sobre cómo apoyar en la toma de decisiones informadas respecto a las elecciones vocacionales de los alumnos que deseen ingresar a la educación superior o, sencillamente, definir qué camino elegir para su futuro.

Alex Herrera Araya, orientador y coordinador del equipo de formación escolar del establecimiento, comentó: "Llevamos tres años incorporando nuevas estrategias en ma-



teria de orientación vocacional, intentando llegar a lo profundo de nuestros estudiantes para ofrecerles una educación con sentido y valores que los ayuden a definir un camino hacia el futuro. Ha sido un trabajo arduo, desde séptimo básico hasta cuarto medio. La clave es propiciar una información temprana a nuestros estudiantes en cuanto a un sentido de vida en la toma de decisiones consciente. Para ello, realizamos entrevistas al 100% de nuestros alumnos de enseñanza media, creando bitácoras históricas que nos ayudan a ver el desarrollo de nuestros educan-

dos a lo largo de los años de escolarización. Utilizamos estrategias tradicionales, como la práctica del sentido ikigai, que refuerza la búsqueda motivacional y el sentido de vida en los aspectos vocacionales".

Para finalizar, el colegio, a través del equipo de formación escolar, entregó un recuerdo a las instituciones de educación superior y a un representante de los colegios que asistieron a la feria. El recuerdo consistió en un juego interactivo "Descubriendo Santa Cruz" que cuenta la historia de la comuna, un calendario institucional y un gorro con el nombre del colegio.